

Artikel vom 30.04.2014

2014 - unsere Wahl für Frauen

Mehr Frauen aus Bayern ins Europaparlament



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Wählerinnen und Wähler,

kaum eine politische Ebene hat so viel für die Frauen getan wie die Europäische Union. Ob Umwelt- oder Verbraucherschutz, die Sicherheit unserer Lebensmittel, Energie- und Klimafragen, soziale Medien, die Landwirtschaft oder Fragen der Gleichstellungspolitik: Das alles sind Themen, die uns Frauen berühren und die wir aktiv in Europa mitgestalten müssen.

Unsere CSU-Kandidatinnen treten an, für ein Europa, das Chancengerechtigkeit fördert, das unsere Unternehmen stärkt, Arbeitsplätze sichert, unsere Umwelt schützt und Zukunftstechnologien gemeinsam voranbringt.

Ein Europa, das für eine stabile Gemeinschaftswährung, regulierte Finanzmärkte und vor allem für Frieden steht. Ein Europa, das sich nicht in alles einmischt, sondern sich um die großen Themen kümmert und die Eigenverantwortung und demokratischen Strukturen auf regionaler Ebene stärkt.

Herzlichst

Ihre

Dr. Angelika Niebler, MdEP

Landesvorsitzende der Frauen-Union Bayern

Flyer der FU-Bayern zur Europawahl 2014

- [Flyer der FU-Bayern zur Europawahl 2014 \(343 kB\)](#) 